Ökumenischer Gesprächsabend 2017 in der Lichtenplatzer Kapelle am Mittwoch, dem 29. März um 19.00 Uhr



Wir,

die Evangelische Gemeinde Unterbarmen Süd und die Pfarrgemeinde St. Christophorus

laden ganz herzlich zum nächsten Ökumenischen Gesprächsabend ein. Das diesjährige Thema lautet:

Eucharistie – Abendmahl Agapemahl

Pfarrer Norbert Pauls und Pfarrer Michael Seim referieren zunächst über die jeweilige Bedeutung des Sakraments der Eucharistie bzw. des Abendmahls in der römisch-katholischen wie in den evangelischen Kirchen.

In einem weiteren Schritt wird dann mit dem sogenannten Agapemahl eine Möglichkeit aufgezeigt, wie sich katholische und evangelische Christen mit dieser Feier zusammen der Tisch- und Mahlgemeinschaften Jesu Christi erinnern können.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen